
Giulianova.  Circolo  bocciofilo:  l’  Amministrazione  comunale
incontra  il  direttivo.
Ieri  pomeriggio,  nella  sede  del  Circolo  bocciofilo,  all’interno  del  complesso  sportivo  di  via  Ippodromo,  il  Presidente  del
Consiglio comunale Paolo Vasanella ed il consigliere con delega allo Sport, Livio Persiani, hanno incontrato il presidente del
nuovo direttivo Sandro Campeti ed il suo predecessore Gabriele Caprioni, oltre ad un folto numero di tesserati. Nel corso
della  costruttiva  e  cordiale  riunione,  terminata  con  un  brindisi  finale,  l’Amministrazione  comunale  ha  rinnovato  la  sua
disponibilità  al  rinnovo  della  convenzione  esistente  e  a  collaborare  nelle  future  iniziative  del  circolo,  compreso  il
miglioramento strutturale dell’impianto di gioco .
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